



A: [INSERTE]

Asunto: ¡Queremos calles abiertas para la infancia!

Estimad@ [XX],

Apoyo la iniciativa #StreetsForKids #TomaLaCalleParaLaInfancia porque me preocupa la mala calidad del aire y la inseguridad vial de las calles que rodean el centro escolar al que acuden mis hijas e hijos.

La infancia es mucho más vulnerable a la contaminación del aire, y a los accidentes de tráfico, especialmente alrededor de las escuelas, en los momentos de entrada y salida, cuando el tráfico es mayor.

Cerrando las calles escolares a los coches, y abriéndolas para la infancia, los niños y niñas pueden caminar y jugar con seguridad, respirar aire no contaminado, y mejorar su autonomía, para ir a la escuela, andando o en bici.

El pasado 9 de marzo, el Congreso de los Diputados aprobó una proposición no de ley por la que se insta al Gobierno, y a las ciudades, a tomar medidas para priorizar la movilidad peatonal y ciclista alrededor de las escuelas.

El número de centros escolares que han abierto sus calles para la infancia crece día a día, pero necesitamos que sea así para todas las escuelas de Europa. Será un regalo para la salud de nuestra infancia y para nuestro clima.

Como responsable municipal, ¿va a actuar?

El verano es un momento perfecto para realizar los cambios necesarios, de forma que las niñas y niños puedan empezar el curso en septiembre, con las calles abiertas, y sin coches que contaminen el aire que respiran.

¡Gracias por su consideración!

[SENDER'S NAME]